

9 tortionnaires de la dictature argentine sont condamnés à perpétuité



Buenos Aires, 26 février, (RHC-PL).-Le Tribunal fédéral de Mar del Plata a condamné à perpétuité 9 tortionnaires de la dictature militaire de 1976-1983 en Argentine, pour des crimes et des tortures infligées à 123 victimes, qui ont été séquestrées et emprisonnées dans des centres clandestins de détention installés dans la Base navale, dans l'École de sous officiers d'infanterie de marine et dans la Préfecture Navale argentine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/85450-9-tortionnaires-de-la-dictature-argentine-sont-condamnes-a-perpetuite>



Radio Habana Cuba